
Consiglio Comunale INT 115 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: CONSEGUENZE  OCCUPAZIONALI  DELL'APPALTO  DI  GESTIONE  DEL
CANILE SANITARIO.

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

la Città di Torino - Direzione Ambiente Verde e Protezione civile ha indetto e assegnato la gara per
l'affidamento del servizio di gestione di un presidio sanitario e dei relativi servizi veterinari, del
servizio cattura e della sorveglianza sanitaria del canile rifugio. All'art. 16 del capitolato tecnico si
legge:"Come previsto  dall'art.  50  del  Codice,  compatibilmente  con  la  normativa  vigente  e  nel
rispetto  dei  principi  dell'Unione  europea,  al  fine  di  promuovere  la  stabilità  occupazionale
l'aggiudicatario del contratto di appalto e/o concessione e/o affidamento è tenuto a assorbire nel
proprio organico il personale già operante da almeno 6 mesi prima della scadenza dell'appalto alle
dipendenze dell'aggiudicatario uscente".

APPRESO CHE

• A oggi 13 lavoratori già dipendenti ENPA sono in Fondo integrativo salariale;
• l'Università  di  Torino,  aggiudicataria  della  gestione  del  canile  sanitario,  richiama  la  propria

estraneità alla procedura di licenziamento annunciata dal precedente gestore, sottraendosi di fatto
alla applicazione del citato articolo del capitolato;

• ENPA, titolare della convenzione avente a oggetto la gestione dei canili rifugio e sanitario fino al
30/9/2020 e attualmente titolare del servizio di gestione del canile rifugio, dichiara la eccedenza
del personale già adibito a quei servizi cessati dal settembre 2020;

• il Comune di Torino, nella corrispondenza intercorsa coi soggetti gestori e con le rappresentanze
sindacali, sostiene la inapplicabilità della clausola sociale, sia per la permanenza di ENPA nella
gestione  dei  servizi  in  quota  parte,  sia  richiamando  fonti  di  giurisprudenza  per  le  quali  non
esisterebbe  un  generale  dovere  di  assorbimento  di  tutto  il  personale  utilizzato  dall'impresa
uscente bensì una ponderazione sul fabbisogno derivante dal nuovo contratto.

   Tutto ciò premesso e in considerazione della perdita di continuita' occupazionale in un periodo
cosi'  critico  per  gli  aspetti  sanitari  e  socioeconomici,
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la  Sindaca  e  gli  Assessori  competenti  per  conoscere  il  giudizio  sulla  situazione  creatasi  e  le
prospettive  di  soluzione  immaginabili.
 

Torino, 26/02/2021 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Eleonora Artesio
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